

Wir für

Düsseldorf!

Gemeinsam wieder an die Spitze!

Düsseldorf ist eine Stadt mit so vielen Potenzialen! Daher macht es den entscheidenden Unterschied, wenn man bei der Kommunalwahl die CDU-Kandidatinnen und -Kandidaten und mich als Oberbürgermeister wählt! Ich bin mir sicher: Wir haben die besseren Konzepte und die besseren Angebote. Deshalb meine Bitte: Schenken Sie Herrn Bremer und mir Ihr Vertrauen und Ihre Stimmen! Wir versprechen Ihnen, dass wir das Beste daraus machen werden!

Herzlichst, Ihr



Dr. Stephan Keller – Oberbürgermeister für Düsseldorf



Hanno Bremer für Ludenberg, Grafenberg, Hubbelrath, Knittkuhl

- Verheiratet, 1 Kind
- Kaufmann / Rentner
- Seit 1979 Mitglied der Bezirksvertretung 7
- 2007 bis 2014: Bezirksvorsteher
- Seit 2014: Erster stellv. Bezirksbürgermeister
- Vorsitzender der CDU Grafenberg

Hier erreichen Sie mich

Hanno Bremer
c/o CDU-Kreisverband Düsseldorf
Wasserstraße 5
40213 Düsseldorf

Mail: hanno.bremer@web.de
Facebook: [facebook.com/cdugrafenberg](https://www.facebook.com/cdugrafenberg)
Youtube: [CDU GrafenbergNews TV](https://www.youtube.com/channel/UCDUGrafenbergNewsTV)

cduduesseldorf2020.de/kandidat/hanno-bremer

CDU

Ihr Kandidat für den Stadtrat



Hanno Bremer

Für unsere Heimat, für unsere Zukunft.

Wir im Stadtbezirk 7

Gemeinsam für Düsseldorf

Liebe Düsseldorferinnen und Düsseldorfer,
am 13. September entscheiden Sie, wer Ihr Oberbürgermeister wird, wer Sie im Stadtrat vertritt und wer für Sie in der Bezirksvertretung 7 aktiv ist. Ab Mitte August können Sie auch per Brief wählen. Geben Sie Ihre Stimme drei Mal der CDU. Damit sorgen Sie für eine gute Zukunft unserer gemeinsamen Heimatstadt Düsseldorf.

Hanno Bremer



Für unsere Heimat, für unsere Zukunft

Am 13.09.
3 x CDU wählen!



Meine Ziele für Sie:

- Grafenberger Wald und Aaper Wald schützen – Verkauf von Waldgrundstücken stoppen
- Ländlichen Charakter der Stadtteile bewahren
- Wehrhahn-Linie bis zum Staufenplatz verlängern
- Grafenberger Wald untertunneln
- Bergische Kaserne: Hochhäuser und Wohnsilos verhindern
- Historische Straßenlaternen erhalten
- Sporthallen schaffen
- Ostpark-Weiher sanieren
- Wohnraum in allen Preislagen ermöglichen
- Grün- und Freiflächen erhalten statt zubauen

